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PriMerA qUiNCeNA De FeBrero
PróXiMA eDiCióN MiérCoLeS 21 De FeBrero

encuentre estas y otras noticias en www.pascanasweb.com

BeLL ViLLe: CADA VeCiNo
geNerA 1,25 kg.

De BASUrA Por DíA
-----------------------------------------

CoLoCAN NUeVAS LUMiNAriAS
LeD eN MoNte MAíz

CoNStrUyeN AULAS DeL
ProgrAMA AUrorA eN

JUStiNiANo PoSSe
-----------------------------------------
LABorDe: eL tUCUMANo MAtíAS

giMéNez eN Lo MáS ALto DeL
MALAMBo NACioNAL

----------------------------------------
iNtereSANte iNiCiAtiVA:

LANzAroN eN MoNte BUey eL
PLAN De VereDAS 2018

-----------------------------------------
SitUACióN CLiMátiCA: “HABrá

qUe DAr grACiAS Por
CADA MiLíMetro

qUe LLegUe”

Buscarán acelerar la entrega de viviendas
pertenecientes al  ProCreAr

La Sub Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda de la Nación, está siguiendo de cerca lo que ocurre con la entrega de
viviendas en los programas de urbanización de ProCreAr, construidos en distintos puntos del territorio y en localidades

de la región como Monte Maíz, Pascanas, Cavanagh, Leones y Viamonte, entre otras.
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LABorDe: FeStiVAL NACioNAL DeL MALAMBo

gANADoreS De LA 
riFA DeL FeStiVAL

el tucumano Matías giménez en lo más alto
del Malambo Nacional
Otro Festival Nacional del Malambo ha

llegado a su fin con la consagración
como Campeón Nacional del tucumano,
Matías giménez. esta no ha sido una edición
más ya que el Sub Campeonato quedó en
manos del cordobés, ernesto Díaz.
Con tan solo 22 años Díaz, logró alcanzar su

gran meta que lo impulsó desde chico cuando
realizó los primeros zapateos en la Academia
Amanecer Criollo del barrio Floresta de Tucu-
mán. Por esas cosas de la vida hoy es el pro-
fesor estrella de la entidad.
Su actividad se divide entre el trabajo y el en-

trenamiento que le insumen gran parte del
día. “Muchas veces los participantes llegamos
a pulmón a Laborde. Ahorramos para perma-
necer allá una semana y volvemos con los
bolsillos vacíos. Así y todo, el esfuerzo vale la
pena”, cuenta Matías a la prensa tucumana.
Y continuó, la exigencia física es muy impor-

tante por el tiempo que se le dedica al zapateo.
“Son minutos de explosión, de velocidad y de

fuerza. Un deportólogo nos dijo que bailar
cinco minutos de malambo era como jugar 90
minutos de fútbol. Es cansador, pero no es im-
posible”.
Según el Campeón, la clave es “Nunca tiren

la toalla. Luchen por lo que quieren. Busquen
un guía, porque es difícil llegar solo al objeti-
vo”.

LiStADo oFiCiAL De PreMioS otorgADoS:
1° PreMio N° 0014-  $  67.000 - eSteLA roDrígUez

2° PreMio N° 0974-  $  26.000 - grACieLA MéNDez

3° PreMio N° 0186-  $  15.000 - iDA gAreLLo

4° PreMio N° 0881-  $  10.000 - MArtiN BeLtrAMiNo

5° PreMio N° 0961-  $    9.000 -  roSA LoMeLLo

6° PreMio N° 0827-  $    8.000 -  NADiA FrANCiSCHetti
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MoNte BUey

interesante iniciativa: Lanzaron el Plan
de Veredas 2018
La Municipalidad de

Monte Buey puso en
marcha el Plan de Veredas
2018, tendiente a unificar
tan importante espacio de
la vía pública.
En la mayoría de las pobla-
ciones si bien existen orde-
nanzas al respecto, las nor-
mas no son cumplidas y cada
vecino hace su vereda de
acuerdo a la arquitectura de
su vivienda o los recursos
con los que cuenta en el mo-
mento.
Esto hace que las veredas

en muchos casos sean luga-
res intransitables y en especial
para personas con algún tipo
de discapacidad motriz.
La solución inmediata para
los peatones es transitar por
la calle, con todos los riesgos
que ello implica.
Otro de los puntos en que
se trabaja en el nuevo pro-
grama es el adecuado escu-
rrimiento del agua sobre las
mismas.
En tal sentido, el municipio
local ha decidido tomar cartas
en el asunto y lanzó un plan

de trabajo que contempla dos
tipos de veredas, solado de
tres metros de ancho más
espacios verdes o solado
completo con cazuelas para
árboles.
A su vez, hay tres tipo de
planes, materiales, mano de
obra y materiales más mano
de obra. Los mismos pueden
ser abonados en 3, 6 o 12
cuotas. 
Consultas y retiro de formu-
larios en la oficina de obras
públicas, hasta el venidero 2
de marzo.

PeñA FoLkLoriCA eN C. BiSMArCk
El próximo viernes 16 de marzo tendrá lugar en
Colonia Bismarck, una gran peña folclórica con la ac-
tuación especial de Daniel Altamirano.
Al reconocido artista se sumará el Taller de Danzas
Municipal, Sergio Linares, Guillermo Plipliza y José
Besco y su Conjunto.
La entrada general tendrá un costo de 150 pesos.
El evento es organizado por el Club Bismarckense y
cuenta con el auspicio de la municipalidad local.
-----------------------------------------------------------------------

etrUriA: trABAJoS De UrBANizACióN
Comenzó la obra de cordón cuneta en el loteo perte-
neciente al programa provincial “Lo Tengo”. La Munici-
palidad de Etruria es la encargada de llevar adelante
la obra a través de una empresa privada.
En tal sentido, días atrás, el intendente Héctor Baravalle,
firmó un contrato con SIDIC Constructora.
-----------------------------------------------------------------------
BeLL ViLLe: iNStALAN oBrADor De FerroCArriL

La empresa Nuevo Central Argentino instaló en el
predio del ferrocarril un obrador y un albergue personas
y maquinarias que tendrán la labor de hacer el mante-
nimiento de vías férreas.
Las tareas que tendrán centro en Bell Ville, se realizarán
en ambas direcciones (hacia Córdoba y Rosario).
Concretamente se trata de la reparación de durmientes
y vías férreas, habiendo cubierto ya el tramo San
Marcos Sud hasta 3 o 4 kilómetros antes de llegar a
Bell Ville, iniciándose ahora el trabajo desde Morrison
hasta donde finalizó la obra de la primera parte.

Breves de la región
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La Sub Secretaría de De-
sarrollo Urbano y Vivienda

de la Nación, está siguiendo
de cerca lo que ocurre con la
entrega de viviendas de los
programas de urbanización
de ProCreAr, construidos en
distintos puntos del territorio
y en localidades de la región
como Monte Maíz, Pascanas
y Cavanagh, entre otras.
En todas estas poblaciones,

se han entregado la mayoría
de las viviendas. El tema es
que aún queda un remanente
sin entregar y en una situación
contextual donde hay un signi-
ficativo déficit habitacional.

¿Por qUé AúN No Se
eNtregAroN?

Los motivos son disímiles. Al-
gunos faltan urbanizar (cordón
cuneta, energía eléctrica) y otro
porque los aspirantes no han
podido cumplimentar todos los
requisitos que exige el Banco
Hipotecario.
Para este mes de febrero tienen

previsto reunirse en Córdoba
el presidente del programa Pro-
CreAr, Iván Kerr y con el ministro
de Obras Públicas y Financia-
miento, Ricardo Sosa, con quien
planea negociar la financiación
de infraestructura para avanzar
con sorteos y entrega de ca-
sas.
A su vez habrá en los próximos

meses un nuevo llamado na-
cional para la inscripción en los

Procrear.
Por LA zoNA

Tanto Monte Maíz como Pas-
canas, llevan un alto porcentaje
de unidades habitacionales en-
tregadas a los beneficiarios, en
el primer caso de 46 construidas
40 ya están en manos de veci-
nos y en el segundo, de 34, 28
ya disfrutan de su casa propia.
Pero hay otras situaciones to-

talmente opuestas. Alejandro
Roca (20 viviendas hechas, 7
entregadas); Cavanagh (56 y
6); Leones (54 viviendas, no se
entregó ninguna); San Francisco
(432 viviendas en igual situa-
ción); Viamonte (40, se entre-
garon 23); Morrison (22, dse
entregaron 5).

PLAN De ViVieNDAS

Buscarán acelerar la entrega de
viviendas pertenecientes al  ProCreAr

quemaron Droga del operativo yerba Mala

Monte Buey: Continúa el Plan de Bacheo integral

◘ El Juzgado Federal de Bell Ville, procedió a la destrucción
de estupefacientes secuestrados en causas que se tramitan
en la Secretaría Penal a cargo del Dr. Juan Manuel Almada.
En la destrucción estuvieron incluidos drogas, dinero apócrifo

y otra documentación de varias causas, entre ellas una de las
más importantes del país, correspondiente al operativo “Yerba
Mala” originado en Bell Ville y que se cerró con la llegada a la
ciudad de la Ministra de Seguridad de la Nación, Patricia
Bullrich en septiembre del año pasado.

◘ en tal sentido está ejecutando 2500 m2
con concreto asfaltico. 
Las arterias que comprende el programa in-
cluyen a calle 9 de Julio, Int. Fumagalli, Ave-

llaneda, Alt. Brown, Roque Sáenz Peña, Bar-
tolome Mitre, Urquiza y Av. San Martin. 
Los trabajos representan una inversión de
más de 800 mil pesos.
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BeLL ViLLe

Según un relevamiento
del área de Servicios

Públicos, cada habitante de
la ciudad genera en forma
diaria un promedio de 1,25
kg. de residuos, algo inferior
a la media provincial que el
año pasado la ubicó en 1,32
kg.  por cada persona que
habita el territorio cordobés.
El sistema de recolección de

residuos se compone de 5
compactadores que diariamen-
te recolectan en promedio 25
mil kg; 10 camiones más chi-

cos que juntan por día de “bol-
seo” alcanzando 20 mil kg. y
un compactador que recolecta
lo depositado en contenedores,
lo que suma otros 5 mil kg.
Con estos datos y tras el pe-

saje de los camiones para te-
ner una información certera,
hace que la suma total llegue
a los 50 mil kg. diarios.
En el informe no se incluye la

recolección de ramas, bolsas
colectoras del barrido de calles
y lo producido por el servicio
del camión barredor-aspira-

dor.
PrePArAN Loteo PArA

ViVieNDAS SoCiALeS
Se iniciaron los trabajos de

limpieza y acondicionamiento
del terreno ubicado en inme-
diaciones de Bv. Maipú y Pa-
saje Público.
En el lugar se llevará a cabo

la primera parte del programa
de construcción de viviendas
sociales por el sistema de au-
toconstrucción o esfuerzo pro-
pio, con el apoyo de la Muni-
cipalidad.

Cada vecino genera 1,25 kg.
de basura por día

◘ La localidad de Monte Maíz trabaja a gran ritmo
en la instalación de 681 luminarias led adquiridas
recientemente por la Municipalidad a la empresa
possense Vatiova. 
En una primera etapa se colocaron 246 y durante
febrero las 445 restantes. 
El nuevo sistema lumínico se hace notar especialmente
en el ingreso este a la comunidad y sobre calle Córdo-
ba.
Con esta nueva tecnología led, el municipio logrará un
significativo ahorro energético y consiguientemente eco-
nómico. 
La obra en su conjunto se enmarca dentro de un
subsidio otorgado por el Plan de Alumbrado Eficiente,
bajo la órbita de la Dirección Nacional de Ejecución de
Programas de Ahorro y Eficiencia Energética.
En nuestra región otras de las poblaciones que han
accedido a este sistema impulsado por el Estado
Nacional son: Justiniano Posse, Laborde, Marcos Juárez,
Arias, Ticino y Las Junturas, entre otros.

Colocan nuevas luminarias led
en Monte Maíz
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Monte Maíz: gestionan la
reconstrucción de la Plaza Principal

iNForMACióNEL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE FEBRERO 13

◘ el intendente de Monte Maíz, Héctor Martín, anunció
en radio Línea que ha presentado un proyecto en Há-
bitat de la Nación para el recambio de todo el solado
de la Plaza San Martín, las veredas que existen hoy
están en estado casi ruinoso y requieren un cambio
urgente.
El mandatario explicó a la prensa: "Además de cambiar
toda la vereda de la plaza, queremos unir la plaza con la
Casa de la Cultura y la vieja  Municipalidad, la calle San
Martín quedaría como peatonal con un único ingreso de
vehículo que es para el señor Pierucci quien tiene su casa
allí”.
Y continuó el mandatario local: “Para ello consultaremos
a arquitectos urbanistas, inclusive a una joven de Monte
Maíz que ganó un concurso en Villa María para que
aporten porque ideas, es un proyecto ambicioso para em-
bellecer el pueblo".
Fuente: Multimedios Maldoni

Construyen aulas del programa Aurora en
Justiniano Posse

◘ Con recursos económicos provenientes del Programa
Aurora, un de grupo albañiles están ejecutando los trabajos
de ampliación del iPet N° 87.
De acuerdo a lo informado por la administración que encabeza

el intendente Gerardo Zuín, en el mencionado establecimiento
educacional se está construyendo dos nuevas aulas y un
salón de usos múltiples. 
Las obras están muy avanzadas y tiene como meta generar

más espacio para brindar educación pública de calidad.
el trámite: En febrero de 2017 la Provincia adjudicó cuatro

aulas para la localidad por un monto de dos millones de pesos. 
La iniciativa contempla dos puntos, por un lado una mayor su-

perficie cubierta para contener a los alumnos y por otro la ad-
quisición de materiales debe hacerse en el plano local.
El gobierno local es el encargado de llevar adelante la

edificación de salas para los distintos niveles del sistema edu-
cativo, con prioridad en escuelas primarias para la ampliación
de la jornada extendida.



Sección DEPORTES
FútBoL ProViNCiAL

FútBoL NACioNAL

San Martín ganó en la segunda fecha del
Provincial y es puntero en su grupo
El “Albi” de Monte Buey

se impuso en la segun-
da jornada del XVii Campe-
onato Provincial de Clubes
de Primera División que or-
ganiza la “Federación Cor-
dobesa de Fútbol”.

San Martín  doblegó por 3 a
1 a Newbery & Everton de
Cruz Alta.
Las anotaciones de la es-
cuadra monteboyense fueron
conseguidas por Mauricio Pa-
lacios, Joaquín Bustos y Eze-

quiel Bustos.
Mientras que para Newbery
hizo lo propio, Iván Chindel-
cuore.
Con este resultado San Mar-
tín alcanzó la cima de la tabla
con 4 puntos.

Se disputó la segunda fecha del torneo
Federal C donde participan el Sportivo
Chazón y Atenas de Ucacha.
Tras ganar su partido de ida, el “Albo” de
Ucacha cayó en su estadio ante Belgrano de
Vicuña Mackenna por 2 a 1.
La conquista local llegó por intermedio de
Vidal, en tanto, para la visita lo hicieron Nuñez

y Fedré.
Quien no pude hacer pie en el torneo es
Sportivo Chazón, quien volvió a caer derrotado.
En esta oportunidad fue doblegado por Jorge
Ross de La Carlota por 3 a 0.
Lo goles fueron alcanzados por el local por
Arias; Romero en contra de su propia valla y
Tevez.

Atenas y Sp. Chazón fueron vencidos en la
segunda fecha del torneo Federal C
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MotoeNCUeNtro

Las motos rugieron en 6°
Motoencuentro de Pascanas
Ante una alta temperatura

reinante, Pascanas fue
sede de la sexta edición del
“Motoencuentro” que orga-
niza anualmente la agrupa-
ción ruedas Calientes.
Durantes tres largas jornadas
se vivió una verdadera fiesta
donde el atractivo principal
fue la gran cantidad de motos
que se hicieron presentes en
el predio “Miguel Oviedo”.
Pero además hubo juegos
recreativos entre los moteros,
sorteos, entrega de distincio-
nes y show musicales.
En este último punto la gran
estrella del evento fue la ban-

da de rock “La Mississipi”,
pero también estuvo acom-
pañada por la música de Los
Negros, Bigote de Bronson,
Desarraigo y Nona Julia, entre
otros.
Un párrafo aparte se lo lleva
la extenza caravana por las

calles de la localidad y la pre-
sentación del freestyle David
Sandoval quien con su má-
quina hizo todo tipo de acro-
bacias que maravillaron a la
gran cantidad de público que
se hizo presente en la Plaza
Bernardino Rivadavia.



Sección AGROPECUARIA
SitUACióN CLiMátiCA

“Habrá que dar gracias por
cada milímetro que llegue”

-------------VENDO------------
1- Tractor Deutz 5.125, refrig. a aire, cabina Soid, doble
salida hidráulica, pala nueva Kafu K1600 reforzada.
1- Tractor Deutz Fhar 4.100 Sincron, cabina Soid, doble
salida hidráulica, con recipiente de aceite grande, Vigia,
gomas nuevas.
1- Desmalezadora DH-302 Agromec. 
1- Procesadora de alimentos balanceado, Impagro Mod.
PV 12, con balanza Magri, C/ 1 sinfin de carga y 1 sinfin
de descarga, con rueda de transporte, muy buena.
1- Paratil Gherardi usado de 9 púas, con 9 cuchillas
turbo, con resorte de compresión a 50 cm. Laterales ple-
gables para su traslado con rodados 650 x 16 nuevas.
1- Acoplado Vaquero 4 mts. de largo por 2 mts. de en-
gomado cubiertas 600x16.

------------------------------------------------------
Agro-MAq - La Carlota -

tel.: 03584-15401498

Esas fueron las palabras
del climatólogo José

Luis Aiello, en una entrevista
realizada por la Bolsa de
Comercio de rosario.
El especialista se refirió al

escenario climático actual y
para los próximos meses. 
¿Habrá alguna mejora de la

oferta de agua de acá en más?
Esta pregunta que se hace
todo el sector agropecuario,
no encuentra la respuesta que
se espera.
¿Cómo puede seguir la evo-

lución del clima en febre-
ro?
“‘La Niña’ se intensificó y nos

va a acompañar en el resto
de la campaña“, destacó Aiello.

El fenómeno será protagonista
indeseable en febrero, cuando
la soja Argentina defina su
rinde.
Febrero es un mes crítico

para Argentina: “Esta vez, el
enfriamiento del Pacífico juega
en contra del país. Si se man-
tienen las actuales circulacio-
nes regionales, por efecto del
Atlántico, podemos ver un mes
no tan severo. Pero las lluvias
van a estar por debajo de lo
normal“, explicó el especialis-
ta.
¿Se puede desatar un blo-

queo seco?
“Un bloqueo seco sería un

golpe fuertísimo”, destacó Aie-
llo y explicó que esto se pro-

duce cuando se instala un sis-
tema de alta presión atmos-
férica en el país y puede durar
entre 10 y 15 días. “Lamenta-
blemente no es posible me-
diante modelos numéricos pro-
nosticar seriamente tal evento.
Pero en este escenario es
algo que puede presentarse”,
agregó.
El cambio de escenario ha

sido muy rápido: “Va tener
consecuencias en contra de
la producción de nuestra co-
secha gruesa. Este fenómeno
lo venimos observando y di-
fundiendo desde antes de que
comience esta campaña. Lo
grave no es lo que pasó si no
la forma en que se lo consi-
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deró, sin evaluar los efectos
que ahora son evidentes: ren-
dimientos por debajo de la
tendencia y pérdida de pro-

ducción“.
“Nos queda aún un período

largo para terminar esta cam-
paña y es importante que se

sigan agudizando los monito-
reos y los análisis para brin-
darle la mejor información al
productor”, concluyó Aiello.

◘ Bajo la denominación, “Capital del Con-
trol del yuyo Colorado”, la cita tendrá lugar
el venidero 21 y 22 de febrero.
En la ocasión habrá visita a parcelas, confe-
rencias, exposición de productos y servicios
de empresas.
Organiza e Invita: DemeterLab

CoNFereNCiAS
Limpieza de tanque: Mezclas incompatibles
origen del problema, mezclas estabilizadas,
productos liberadores.
Compatibilidad de mezclas: Comportamiento
de preemergentes en mezclas compatibles e
incompatible vs Solo Comportamiento de post-
mergentes en mezclas compatibles e incom-
patible.

Rastrojos: Retención por volumen de cober-
tura, timing de exposición al sol e incorporación,
simulación de distintos milimetrajes en distintos
volúmenes de rastrojo.
Puesta a 0 de lote con Yuyo Colorado: Pro-
ductos solos o en mezcla, horario de aplica-
ción.
Preemergentes para Yuyo Clorado: Productos
solos y en mezclas, compatibles e incompati-
bles.
Postemergente de cultivo y Yuyo Colorado:
Se escapó!... Alternativas de control. Manejo
de horarios de aplicación, no necesariamente
la fitotoxicidad corre a la par del control, qué
glifo? qué adyuvante?
Fitotoxicidad en cultivo: Reconocimiento de
fitotoxicidad pre y post en soja.



Sección SALUD

ProViNCiALeS

Durante el 2017, 154 do-
centes de nivel medio

y aspirantes a la docencia
con título habilitante parti-
ciparon de las capacitacio-
nes sobre el proceso de do-
nación de órganos y tejidos,
con el objetivo de adquirir
herramientas aplicables en
la comunidad escolar. Los
cursos tuvieron lugar en
rio Cuarto, San Francisco,
Villa María y Córdoba Capi-
tal.
“Estamos seguros de que los
docentes que asistieron lle-
varán la temática al aula y
los alumnos la trasladarán a
sus hogares, generando la
posibilidad de que en cada
familia se hable acerca de la
donación y el trasplante, y se
tome una decisión sobre la
manifestación de voluntad”,
expresó Marcelo Salvay, do-
cente del curso.
La formación, que lleva el

nombre “Aprender y enseñar
acerca de la donación de ór-
ganos y tejidos”, se dictó en
el marco del convenio firmado
entre los Ministerios de Salud
y Educación, el Ente Coordi-
nador de Ablación e Implante
de Córdoba (Ecodaic), y la
Subsecretaría de Promoción
de Igualdad y Calidad Edu-
cativa. La propuesta, con pun-
taje docente, es una instancia
del plan permanente de for-
mación de educadores cor-
dobeses en la donación y tras-
plante, iniciativa que ya cuenta
con  cinco años de imple-
mentación en toda la provin-

cia.
“Es alentador el interés de
los docentes cordobeses en
realizar este curso, lo que de-
muestra que el compromiso
con la temática no solo es
del equipo de salud, sino de
cada uno de los actores so-
ciales”, manifestó el director
del Ecodaic, Marcial Angós.
Desde el organismo informa-
ron que -debido al interés de
inspectores, directores y do-
centes- durante el 2018 las
capacitaciones se realizarán
a demanda de las autoridades
de cada localidad de nuestra
provincia.

Más de 150 docentes se capacitaron en
donación de órganos y tejidos
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El Ministerio recomienda
que se apliquen la va-

cuna contra la fiebre amarilla
quienes viajen a los estados
brasileños de río de Janeiro,
San Pablo, espíritu Santo y
Bahía y no tengan contrain-
dicaciones.
Hasta ahora no es necesaria

la vacunación para aquellos
que viajen tanto por tierra o
por vía aérea a destinos situa-
dos en la costa de los estados
de Paraná, Santa Catarina y
Rio Grande do Sul y perma-

nezcan menos de 72 horas en
una zona de riesgo.
Por ende, al momento, no tie-

nen que vacunarse las perso-
nas que vayan a destinos tra-
dicionales como Florianópolis,
Bombinhas, Camboriú y todos
los balnearios del sur y a los
estados del nordeste como Na-
tal, Recife, Fortaleza y Pipa.
Además, la vacuna está con-

traindicada para los menores
de seis meses; los mayores
de 60 años; las embarazadas;
las mujeres que están en pe-

ríodo de lactancia entre el na-
cimiento y los 8 meses inclusi-
ve; las personas con antece-
dentes de alergia a cualquiera
de los componentes de la va-
cuna como huevo, proteínas
de pollo o gelatina; quienes
tengan alteraciones del sistema
inmune, incluyendo la infección
por el virus de inmunodeficien-
cia humana; las personas con
enfermedad del timo, miastenia
gravis, síndrome de Digeorge,
tumores malignos Y trasplantes
de órganos, entre otras.

recomendaciones para la aplicación de la
vacuna contra la fiebre amarilla
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